

### 3. Platz für Segelflieger

Esslingen (red) – In der vorletzten Runde der Segelflug-Bundesliga landeten die Piloten des AC Esslingen auf dem dritten Rundenplatz. Gepunktet haben Heiko Nill und Frank Güntert auf Duo Discus mit 79,43 Stundenkilometern, Dieter Hüttner auf Discus T mit 78,14 Stundenkilometern und Günther Späth auf LS 4 mit 71,18 Stundenkilometern. Bessere Wetterbedingungen fand die FG Freudenstadt vor, die hinter dem SFZ Königsdorf auf den zweiten Rundenplatz flog. In der Gesamtwertung ist der bisherige Tabellenführer SFZ Königsdorf mit derzeit 258 Punkten kaum noch einholbar. Auf den zweiten Platz hat sich die FSG Öhringen mit 232 Punkten vor den ACE geschoben, der mit nur zwei Punkten Rückstand den dritten Platz hält.